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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.29 １ 平古場 公子 １．子ども達の通学路の安全対策について 

（１）「子ども 110 番の家」の趣旨と、啓発の強化が必要

と思うが、現状はどうなのか。 

（２）通学路の危険個所の安全対策はなされているのか。

又、安全確保を図る為に、通学バス等の実施の考えは

ないか。 

（３）多良・大浦駅の巡視活動の状況について。 

教育長 

11.29 ２ 田川 浩 １．教育行政について 

少子化時代を迎えた、これからの教育ビジョンについ

て。 

（１）児童数減少を見据えた、学校適正配置・規模の長期

プランはあるのか。 

（２）生徒数３名となった三里分校について、今後どう対

応していくのか。 

教育長 

２．文化財について 

（１）文化財の現状について。 

（２）文化財保存と維持管理について。 

（３）文化財の活用と、今後の取り組みについて。 

教育長 

11.29 ３ 坂口 久信 １．海水浴場等の利用促進に向けて 

白浜海水浴場・Ｂ＆Ｇ海洋センターの利用促進及び国道

207 号線のう回路に利用できるように、里地区より白浜海

水浴場等へ通じる海岸線に道路の建設はできないか。 

町 長 

２．雇用対策について 

若年層・女性の労働力を町外に流失させないため、事業

主又は事業所に町独自の助成金制度を制定できないか。 

町 長 

３．ガザミ蓄養事業について 

ガザミ蓄養事業の運営を支援するために、基金の設立又

は出資等をする考えはないか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.29 ３ 坂口 久信 ４．少子化対策について 

現在、少子化対策に向けていろいろな支援をされている

が、第３子以上の子育て世帯に対し、一時金かそれに相当

する支援の考えはないか。 

町 長 

11.29 ４ 牟田 則雄 １．ケーブルテレビの活用について 

ケーブルテレビ用の配線を利用し、地区のお知らせ等に

利用できないか。 

町 長 

 


